



寺尾小学校だより



令和7年11月4日



つなぐ つなげる つながる ~にこにこタイム~

寺尾小学校では、1年生から6年生の縦割りグループで休み時間に一緒に遊ぶ「にこにこタイム」を実施しています。鬼ごっこやドッジボールなどで遊ぶこの時間を児童は毎回楽しみにしていますが、今年度第6回目となる10月23日(木)は今までにない遊びがたくさん見られました。実際のかごと玉を用意した「玉入れ」、「ポートボール」「しっぽ取り」、視聴覚室にたくさんの宝を仕込んだ「宝探し」。そのほか、初めて聞くようなオリジナリティーあふれる遊びの数々。6年生は、道具の準備をし、遊び方をわかりやすく説明するなどやることは山ほどありますが、どのグループも6年生とそれを支える5年生が中心となりみんな楽しそうに遊んでいました。話を聞くとリーダーである6年生たちは、クラスで話し合いを重ね、実際に試して計画を練り、準備をしてきたようです。おそらく自分たちの休み時間を使うこともありますながら、準備を重ね、それがこの日を迎えたのでしょうか。グループのメンバーが楽しくなるよう、自分の時間を削ってとことん準備をしてくれた6年生の成長を感じるとともに、6年生の思いが5年生やその下の学年にも引き継がれていくことを願わざにはいられません。

6年生がしっかりとつながりみんなでより良いものを考えて実行するにこにこタイムが異学年の子どもたちをつなげ、その活動の中で新たな絆が生まれてくるこの時間をこれからも大切にしていきたいと思いました。

遠足 3年生

10月24日（金）に3年生
がズーラシアに遠足に行きました。肌寒い日でしたが、子どもたち
たちはグループごとに熱心に動物を観察し、記録をとりながら
協力して見学していました。

特別支援学級 合同宿泊学習

10月21日(火)、22日(水)
に特別支援学級の4、5、6年生
が愛川ふれあいの村に宿泊學習
に行きました。学校に残っていた
2年生たちは、手作りクッキーで
4、5、6年生を出迎え、それぞ
れの思い出を聞いていました。

連合運動会 6年生

10月29日(水)に市内10校の6年生が集まり、連合運動会が行われました。学級閉鎖により6年2組のみの参加となりましたが、整列の美しさ、元気な挨拶や応援は、どの学校より輝いていました。

＊＊＊11月の行事予定 ＊＊＊

* 予定ですので変更になることもあります *

月	火	水	木	金
3 文化の日	4 秋の集会練習 クラブ	5	6 4学年遠足(小田原城・ 生命の星地球博物館)	7 読み聞かせ 代表委員会
10	11 講話朝会 委員会活動	12	13 スクールアンケート 1・2学年遠足 (新江ノ島水族館)	14 読み聞かせ 秋の集会
17	18 発表朝会4年 午前授業参観 学校保健委員会(4校時)	19	20 学校評価アンケート 3年社会科見学 (綾瀬市消防本部)	21 読み聞かせ にこにこタイム
24 振替休日 (勤労感謝の日)	25 短5①～④ 短6⑤～⑥ 委員会活動	26 短5①～⑥	27 短5①～② 短6③～⑥	28 短5①～⑥ 個別面談
12月1日 短4① 短5②～⑥	12月2日 短5①～⑥ 個別面談	12月3日 短5①～⑥ 個別面談	12月4日 短5①～⑥	12月5日 短5①～⑥ 個別面談

* 「通5」は「通常5時間日課」を、「短4」は「短縮4時間日課」を表しています。

* ①は1年生、②は2年生、⑥は6年生を表しています。

* 「短5①～⑥」は、「1～6年生が短縮5時間日課」であることを表しています。

* 下校時刻は次の通りです。
 通4 13：15 通5 14：25(月)(水) 14：40(火)(木)(金)
 短4 13：00 (給食なし 12:15) 短5 14：05 短6 14：55 (委員会・クラブの日は 15：00)
 短3 11：25

《運動会のお礼》

10月12日(日)に行われました第44回運動会には、雨で延期にもかかわらず多くの保護者のみなさまにお越しいただき、ありがとうございました。また、運動会後の片付けをお手伝いいただきましたこと、重ねてお礼申し上げます。



11月22日(土)

ふれあいフェスティバル

今年のふれあいフェスティバルもPTAの方々が熱心に準備をしてくださり、綾北中学校の生徒にも協力してもらうなど、充実した内容になっています。たくさんのご参加をお待ちしています。



綾瀬市落合南1丁目・深谷上3丁目工事について

11月5日(水)～12月10日(月)光綾公園から市民スポーツセンター横の坂道で工事が行われます。歩行者は交通誘導員の指示に従ってください。

プラザからのお知らせ

11月4日(月)から、プラザの終了時刻が

6時となります。ご承知おきください。

地域の皆様と校外委員との交流会

10月17日に、自治会やパトロール隊等地域の方、PTA本部及び校外委員の方とで交流会を行いました。登下校の見守りなどの中で感じたこと(○)や、子どもたちに気を付けてもらいたいこと(*)などの幾つかを紹介します。

○スピード出した車や一時停止を怠る車が多い。

○渋滞が多い道路で逆走している自転車もある。

*道を出るときは必ず1回止まり、左右を確認する。

(畠門を出たすぐの道路で確認しない子が多い)

*公園でゴミを捨てたり、石を投げたりしない。

*下校中はパトロール隊がいない。横に広がらず、安全に注意して下校してほしい。

*放課後に道路上で遊んだり、騒いだりする子がいる。安全のため、プラザや公園を活用してほしい。

